
 

 

 

 

 

 
EMENTA REQUER INFORMAÇÕES ACERCA DO 

ESTUDO DE SEGURANÇA PÚBLICA 

CONFORME ESPECIFICADO NA 

INDICAÇÃO Nº 1963/2021, CONFORME 

ESPECIFICA. 

 

SENHOR PRESIDENTE 

Apresento à consideração da Casa o seguinte:  

 

  CONSIDERANDO o poder fiscalizatório do Legislativo; 
 

  CONSIDERANDO a Lei de Acesso à Informações (Lei 12.527/2011) e o 

Decreto Municipal 172/2012; 

    
  CONSIDERANDO a Indicação nº 1963/2021, produzida pelo apelo e solicitação 

feita por munícipes a esta Vereadora, quanto a falta de segurança pública no bairro Vila Monte 

Alegre. 

 
  CONSIDERANDO que munícipes residentes no bairro supracitado ainda 

apelam e solicitam que sejam feitas melhorias acerca da segurança pública no bairro devido a 

relatos diários de assaltos feitos por indivíduos e gangues nas redondezas; 

 

  REQUEIRO,  

 
  na forma regimental,  

 
  Que sejam oficiados o Ilmo. Sr. Antônio Duarte Nogueira Junior, Prefeito 

Municipal, para que apresente informações acerca do estudo de segurança pública conforme 

especificado na indicação nº 1963/2021, em especifico: 

 

1. Foram encaminhados ofícios e feitas diligencias para a realização de estudo 

acerca da segurança pública no bairro Vila Monte Alegre? 

 

2. Foram encaminhados ofícios e feitas diligencias para que houvesse mais 

rondas da Guarda Municipal no bairro? 

 

3. Existe algum projeto que visa a melhoria na segurança pública no bairro? 

 

4. Quantas rondas da Guarda Municipal foram feitas no bairro por semana nos 

últimos 12 meses? 

 

5. A administração pública tem algum controle de dados sobre a quantidade ruas 

ou locais no bairro que tem a iluminação pública depredada, ruim ou 

inexistente? 
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6. Existe alguma fiscalização por parte do poder executivo quanto ao 

cumprimento da entrega de iluminação pública de qualidade no bairro? 

 

Que estes dados sejam apresentados em formato digital em formato de planilha 

em arquivo .xls ou .pdf. 

 

  E que, aprovado pelo Egrégio Plenário, seja encaminhado o presente ao 

Excelentíssimo Prefeito de Ribeirão Preto, Antônio Duarte Nogueira, para que determine 

providências imediatas para o que foi solicitado.  
 

Sala das Sessões, 22 de dezembro de 2021 
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